

# **IV Jornadas Nacionales sobre la Familia. La Familia en el umbral del año 2000. Familia y Cultura. Salamanca, 23-24 de octubre de 1997**

**Rafael Ramírez Gutiérrez**  
Instituto Superior de CC. de la Familia  
Salamanca

Los días 23 y 24 de octubre tuvo lugar, en Salamanca, las VI Jornadas Nacionales de la Familia. Con el título «Familia y Cultura. Familia en el umbral del año 2000». Estas Jornadas fueron organizadas por el Instituto Superior de Ciencias de la Familia de Salamanca, e Institutos asociados, Sevilla, Valladolid, Murcia y Valencia.

En estos dos días de Jornadas se reflexionó, desde varias disciplinas (sociología, psicología, pedagogía, teología, periodismo, orientación familiar), teniendo como eje central dos conceptos, complejos e interrelacionados, el concepto de familia y el concepto de cultura. El objetivo de las Jornadas fue el de constatar la situación de la familia actual, y hacer una prospectiva de la familia en un futuro cercano.

## **Día 23**

La primera ponencia corrió a cargo del Prof. Javier Martínez Cortés. En esta ponencia inaugural, «Qué cultura para qué familia», se puso de manifiesto la complejidad del tema que se está debatiendo.